



Bucaramanga Santander

Deportes

Judicial

Colombia

Mundo

Política

Economía

Opinión

Tendencias

Multimedia

jueves 11 de mayo de 2023 - 2:05 PM

Vanguardia > Economía > Local

Video: "No necesitamos gas venezolano", expresidente Junta Directiva de **Ecopetrol**

El expresidente de la Junta Directiva de Ecopetrol, Luis Guillermo Echeverry, critica al embajador de Colombia en Venezuela, Armando Benedetti, y alerta sobre la posible intención del gobierno nacional de querer importar gas de Venezuela.





En entrevista con Vanguardia Hoy Echeverry indicó que Colombia no necesita importar gas y menos desde Venezuela.



»Vanguardia xa pymes

Ranking de noticias

- + Recientes sección | + Vistas sección
- Transportadora de Gas Internacional, que nació en Santander, registró crecimiento del 94 % en sus utilidades
- Video: "No necesitamos gas venezolano", expresidente Junta Directiva de Ecopetrol
- 'La refinería de Barranca la van a terminar cerrando': expresidente de la Junta Directiva de Ecopetrol
- Empleo sí hay: Necesitan 425 personas para trabaiar en Bucaramanga y Santander
- Vanguardia Hoy: El futuro de la refinería de Barrancabermeia

"Colombia tiene gas. Ecopetrol hizo los descubrimientos de Uchuva-1 y Gorgón-2, que sumados le triplican las reservas de gas del país. Obviamente eso es Off shore, está profundo, pero nos daría tal vez lo que está viviendo Guyana: ser un polo de inversión", comentó.

El abogado y economista indicó que otro error sería traer el gas de Venezuela, empezando por la condición de la tubería.

"No está la tubería en buena condición ni el gas de Venezuela tiene la misma calidad del que tenemos acá y necesitamos. Si queremos darle gas domiciliario a la gente, es fundamental utilizar el gas que tenemos", dijo.



Transportadora de Gas Internacional, que nació en Santander, registró crecimiento del 94 % en sus



'La refinería de Barranca la van a terminar cerrando': expresidente de la Junta Directiva de Ecopetrol

Echeverry explicó que los problemas de los países llegan cuando les toca importar energía y que Colombia tiene una gran ventaja al ser auto sostenible.

"Si nosotros la tenemos ¿por qué no la vamos a utilizar?", indicó.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

>>> Suscríbete al Newsletter de Vanguardia

ejemplo@correo.com



Al registrarte, aceptas nuestros <u>Términos y condiciones</u> y nuestra <u>Política de privacidad</u>.





Etiquetas Barrancabermeja Ecopetrol gas Gas natural

Publicado por Redacción Vanguardia

Lea también



En fotos: Areneros están estancados, sin arena y sin el sustento, en



Transportadora de Gas Internacional, que nació en Santander, registró crecimiento del 94 % en sus utilidades

la van a terminar cerrando': expresidente de la Junta Directiva de



Exministro Ocampo revela detalles de problemas dentro del Gobierno Petro sobre Ecopetrol y la política de

Hidrocarburos

Comentarios



Apreciado lector, el acceso a los comentarios se encuentra disponible únicamente para nuestros usuarios registrados e identificados.

¡Regístrate gratis!

Si ya estás registrado, inicia sesión.

chriveraramirez@gmail.com

.....

Ingresar

¿Olvidaste tu contraseña?

Servicios Suscripciones ePaper Pague su renovación Club de suscriptores Anunciadores Comentarios del sitio Paute con nosotros Contáctenos Nuestra Empresa Política de protección de

datos Certificados Tributarios Trabaje con Nosotros Términos y condiciones

Secciones Bucaramanga

Deportes Judicial Colombia Mundo

Política Opinión Entretenimiento Tecnología Multimedia

Clasificados Finca Raíz

Vehículos **Empleos** Varios Edictos Publique

Revistas CocinArte 500 empresas

generadoras de desarrollo Posgrados

Publicaciones Santander Inolvidable Q'hubo Bucaramanga

> Todos los derechos reservados Galvis Ramirez & Cia S.A. - 2023 - Bucaramanga Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular Términos y condiciones

